



安城市立錦町小学校
6年生学年通信
令和6年10月29日

素敵な運動会でした

空が澄み清々しい秋を感じる頃となりました。先日の運動会では、実行委員を中心に、仲間と協力して、競技に取り組むことができました。全ての競技にひたむきに頑張る姿を見て、子どもたちの成長を感じました。毎日の温かい励ましなど、ご家庭でのご支援に深く感謝申し上げます。ありがとうございました。

多くの思い出を胸に、残りの小学校生活も充実したものにできたらと思います。引き続き、ご家庭でも子どもたちへの励まし、声掛けをよろしく願いいたします。

11月の行事予定

- 1日 (水) ベルの日 ⑥クラブ
- 4日 (月) 振替休日
- 5日 (火) 読み聞かせ
- 7日 (木) 安城市ふれあいスピーチ広場
就学児健康診断 4時間授業
- 8日 (金) ⑥委員会
- 12日 (火) ②授業参観 5時間授業
- 15日 (金) ⑥クラブ
- 19日 (火) ⑥不審者対応訓練
- 20日 (水) 児童議会
- 21日 (木) 計算力テスト
- 22日 (金) 県民の日学校ホリデー
- 25日 (月) 漢字力テスト
- 28日 (木) 児童集会 通学団集会
- 29日 (金) ①②長距離走記録会
⑥クラブ

【12月の行事予定】

- 3日 (火) 人権集会
- 4日 (水) ふれあいネット会議
- 6日 (金) ①②長距離走記録会予備日
- 9日 (月) ~ 13日 (金)
個別懇談会 持ち寄り資源回収
- 20日 (金) 給食終了 ⑥委員会
- 23日 (月) 終業式



◎漢字力・計算力テストについて

★漢字力テスト・・・11月25日実施。【範囲】漢字スキル【上】39～【下】22

★計算力テスト・・・11月21日実施。【範囲】分数×分数、分数÷分数
円の面積、立体の体積、比とその利用

※どちらも90点合格です。

◎安城ふれあいスピーチ広場について

26回 安城ふれあいスピーチ広場 「伝え合おう わたしたちの思い」について
「未来」をテーマに、安城市の小中学生がオンラインでつながり、思いを伝え合います！

配信日時 11月7日 (木) 9時25分から12時00分まで

視聴会場 アンフォーレ1階ホールほか、市内7小学校体育館

本校の出演演目 小3・小4・中3フリートーク、小6・中3安城市小中学生会議

運動会の振り返り

大旗を任されてから、毎日の放課が全部練習になったけれど、ただひたすらがんばって練習に取り組んだことが楽しかったです。みんなの前で大旗を振るのはきん張したけれど、「楽しい」という気持ちの方が上でした。このメンバーで運動会ができるのは最後だけれど、すごく楽しくて、思い出に残る運動会になりました。

私は、フラッグ演技が一番心に残りました。2学期の初めからがんばって練習し、分からない所を友達に積極的に聞き、完ぺきにできるように努力しました。小学校生活最後の運動会、みんなで見ている人を「魅了」できて、最高の運動会になりました。これからも、卒業まで最高の学校生活をつかっていきたいです。

フラッグが最後までできるか、見ている人を感動させられるか心配でした。でも、ぼくには仲間がいることを信じて練習をしたら、本番はフィナーレまでうまくできました。リレーでは、最後までバトンがつながりました。クラスで力を合わせて心をついにした証拠だと思います。これからも、みんなと楽しい思い出を作りたいです。

今年のフラッグ演技は技が難しく、最初うまく演技することができませんでした。しかし、練習を重ねるうちにだんだんできるようになり、気が付けば3曲通して演技することができるようになっていました。リレーのバトンパスもフラッグの演技も上手にできて「魅了」できた運動会になりました。

フラッグの時、本番では練習と比べてさらにきれいにそろっていてすごいなと思いました。練習では横を少しだけ見てウェーブをしっかりとできるようにがんばったり、逆にになっているところや合っていないところを修正したりしました。小学校生活最後の運動会。くいのないような運動会になりました。全ての競技が心に残りました。

フラッグでは、本番のために自分の力を精一杯出せるよう、学校でも家でもたくさん練習をしました。運動会当日、リレーで転んでしまい、フラッグの時に手や足がうまく動かなくてくやしい思いもしたけれど、本番も練習もがんばることができました。フラッグ演技では、みんなのフラッグがぴったりと重なっていてとてもよかったです。

練習ではできない技を友達に教えてもらったり、家で何度も練習をしたりしました。本番は少し失敗してしまったけれど、最後までやりきることができてよかったです。6年生最後の運動会。フラッグ演技、リレー、ペア競技、どの競技もみんな輝いていました。運動会おつかれさまでした。

フラッグの技は「風車」が難しく、最初は回す向きを反対にしてしまっていました。でも、練習するときに動画や他の子の演技を見て修正することができました。本番では、少しだけミスをしてしまったけれど、やりきれたのでよかったです。次は長距離走記録会に向けてがんばりたいです。

係の仕事では、3・5年種目でハードルを決められた位置に置けるよう、準備する時間などを確認しました。本番でもスムーズに動けたのでよかったです。運動会が終わると、卒業まであと半年です。運動会でできた団結力を生かして、6年生みんなががんばっていきたいです。

